

Bericht des Aktionstages "Aktion Saubere Hände"

im Unfallkrankenhaus Steiermark, Standort Graz



Am 19. November 2024 fand im Unfallkrankenhaus Steiermark, Standort Graz in der Zeit vom 09:00 – 14:00 Uhr ein Aktionstag "Aktion Saubere Hände" statt. 2 Mitarbeiter aus dem ärztlichen Bereich, 1 DGKP, zwei Gesundheitspädagoginnen und der Qualitätsmanager sowie die Hygienefachkraft haben gemeinsam diesen Tag gestaltet. Für die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen des Hauses wurde folgendes geboten:

Informationsstand über Hautschutz, Hautpflege und Handschuhe

Möglichkeit zur Überprüfung der hygienischen Händedesinfektion durch Desicoach und/oder Didaktobox

Ein Video über das hygienisch korrekte Setzen eines pVK und die Möglichkeit einen pVK am Plastikarm unter professioneller Hilfe zu setzen

Kontrolle der persönlichen Hautstruktur sowie präventive Beratung

Mikrobiologisch bewachsene Nährmedien

Vortrag "Hygiene im Alltag" und ein Hygienequiz

Eugsdp 20.11.2024 V1 Seite 1 von :

Unfallkrankenhaus Steiermark | Standort Graz





Sowohl die Informationsstände als auch die Möglichkeiten der praktischen Kontrolle von Händedesinfektion fand großes Interesse. Besonders beliebt war das Setzen von pVK unter kontrollierten Bedingungen und der Vortrag über Hygiene im Alltag. Insgesamt haben 136 (2023 – 87 TN) Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Aktionstag und am Hygienequiz teilgenommen. Neben zahlreichen Goodies (Händedesinfektionsmittel, Hautlotion, Informationsbroschüren, usw.) wurden von der Krankenhausleitung 5x2 dienstfreie Stunden verlost.

ggdp 20.11.2024 V1 Seite 2 von 2